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Isabela fica preocupada com 

Marina e acha que Regina pode 

ter matado ela. Marina tenta 

fugir do galpão. Omar e Priscila 

decidem armar mais um plano. 

Os dois conversam com Dóris e 

dizem que existe uma fórmula 

da boa memória, mas que ela 

precisa guardar segredo. 

A esposa de Saul se irrita 

com o sumiço de Isbosete e 

acaba ameaçando o rei israeli-

ta. Ainoã fica chocada com as 

palavras ditas por Davi. Abigail 

aceita o convite feito pelos 

mensageiros de Davi e decide 

acompanhá-los.

Alex está de malas prontas 

quando Gustavo aparece no flat 

e, mal-intencionado, pede a ele 

que assine um documento para 

oficializar a sociedade no teatro. 

Em seguida, maquiavélico, ele 

mostra a Aloísio o contrato que 

vai prejudicar o rival. 

Brisa conta a Oto que Juliana 

receia que o namoro dos dois possa 

prejudicar a disputa pela guarda de 

Tonho. Monteiro e Laís pedem ajuda 

a Helô para encontrar Isa. Caíque 

ajuda Leonor a encher o pneu da 

bicicleta e surge um clima entre o 

casal. Vandami alerta Brisa que viu 

Ari observando ela e Oto se beijando.

NOVELAS

Diretoria da Cotrares se reúne com 
prefeito e equipe para tratar do barracão

DIRETORIA DE COMUNICAÇÃO

Representan-
tes da dire-

toria da Cotrares 
- Cooperativa 
de Trabalho e 
Reciclagem de 
Resíduos Sólidos, 
de Dracena se reu-
niram nesta sema-
na, com o prefeito 
André Lemos e inte-
grantes da equipe, 
mais uma vez, na 
Prefeitura, para tra-
tar sobre a questão 
do barracão, onde 
eles trabalhavam. 
O barracão pegou 
fogo em março do 
ano que passou 
e de lá para cá, 
a municipalidade 
vem mantendo com 
recursos próprios, 
o grupo que traba-
lha com a coleta de 

reciclados, no Galpão, 
no recinto da Fapidra. 

Durante a reu-
nião, foi informado a 
Cotrares que um novo 
projeto para a constru-
ção do barracão de tra-

balho foi encaminha-
do à Caixa Econômica 
Federal (CEF), a fim de 
ser analisado para que 
então possa ser con-
cretizado. 

O projeto anterior 

para a sede da Cotrares 

foi apresentado à CEF, 

pela gestão municipal 

passada, porém não 

teve aprovação. 

 Reunião do prefeito André com diretoria da Cotrares
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